

Le chef de la diplomatie cubaine condamne les sanctions étasuniennes contre son homologue iranien



La Havane, 9 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a qualifié de violation du Droit international les sanctions décrétées récemment par Washington contre son homologue iranien, Mohammad Javad Zarif.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que les mesures punitives de Washington cherchent à augmenter le harcèlement contre le peuple iranien.

De son côté, l'ambassade d'Iran à Cuba a rendu public un communiqué soulignant que nos deux pays sont fiers de résister depuis des décennies aux pressions de l'impérialisme mondial avec à la tête la Maison Blanche.

Publié à l'occasion des 40 ans des relations bilatérales, le communiqué souligne que personne ne réussira jamais à mettre à genou Cuba et l'Iran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198569-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-condamne-les-sanctions-etasuniennes-contre-son-homologue-iranien>



Radio Habana Cuba